



# 東京足立ロータリークラブ WEEKLY REPORT

会長 橋本雅克

副会長 石渡嘉郎

幹事 市川慎次郎

副幹事 高橋康文

## 本年度 会長のテーマ

### 「次世代につなげる」

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30  
 第四例会日 夜間 18:00~19:00  
 例会場 浅草ビューホテル TEL 03-3847-1111  
 事務局 松尾 陽子  
 〒121-0813  
 足立区竹ノ塚 6-15-12 メゾン竹ノ塚 601  
 TEL 03-5851-7720 FAX 03-5851-7755  
 e-mail: tokyo-adachi @ vega.ocn.ne.jp



2019-20 RI 会長

マーク・ダニエル・マローニー

### 「ロータリーは世界をつなぐ」

RI 2580地区 ガバナー 新本博司

## 2020年4月 臨時特別号

### 2020年4月クラブ報告

マローニーRI会長からのメッセージにもある通り、行動計画にある『適応力を高める』が試される時期ではないでしょうか。昨年末、中国にて感染拡大を始めた新型コロナウイルスが世界中に猛威を振るい、3月上旬には世界中で深刻になり、WHOがパンデミックを宣言。その後、日本も緊急事態宣言が発令され、3密防止の徹底外出自粛など、経済活動よりも命が優先の選択が起きました。当クラブに於きましても、例会や観桜会、地区補助金プロジェクト、千本桜祭りへのブース出展等、今までの当たり前の活動が全て中止せざるを得ない事になりました。今までに前例のない対応に会長・幹事共に奔走する日々の連続で、休会中に於いても毎日連絡を取り合い、日々目まぐるしく変わる様々な方針に対応してきた次第です。RIや地区などでは、既に顔を合わせて対面で集まる会合からZOOMなどITを用いる会合に変わり、それが主流になってきました。『強き者、賢き者が生き延びるのではなく、変化に対応できる者が生き延びる』と自然学者のダーウィンも言っていた様に『強者生存』ではなく『適者生存』。世界が大きく変化する中、当クラブも分岐点に立たされているのだと感じました。



会長 橋本雅克  
 幹事 市川 慎次郎

### ~青少年交換学生 Victor DROEVEN 君 帰国~



4月は母子の健康月間です。

### 本日の卓話

#### 「新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う休会」

### 次週の卓話

#### 「新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う休会」

## 第10回定例理事・役員会報告

日時：令和2年4月7日(火) 10:00迄

場所：2019-20年度理事・役員会LINEグループ  
議題

- 1.5/26 職場見学の変更について  
バス移動での職場見学・食事は中止。夜間例会時に卓話または職業奉仕関連の映像放映もしくはその両方とする。(承認)  
詳細は後日、会長と相談しながら決定。
- 2.その他

報告

- 1.今後の例会について  
3/30付で会員にFAX案内した通り。  
(4月の例会は休会)  
今後の新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、休会が続いてしまう場合もある。
- 2.収支報告
- 3.その他  
青少年交換学生のVictor君について  
4/4に地区からの絶対帰国要請が決定。  
新型コロナウイルスの影響の為、送迎会無しで4/10深夜便にて帰国となる。

以上について、協議しました。

## 第4回被選理事・役員会報告

日時：令和2年4月3日(金) 18:30～

場所：天府

- 議題：1.次年度各委員長・副委員長・委員構成について  
2.地区研修会縮小の件について  
3.次年度日程について  
4.納涼家族親睦会について  
5.その他

以上について、協議しました。

新型コロナウイルス感染拡大に伴う政府の緊急事態宣言を踏まえ、4月8日～5月6日迄、当クラブ例会場の浅草ビューホテルが臨時休業となりました。



## 4月のお祝い

### 会員誕生日祝

大久保君 (4/ 3) 市川君 (4/ 7)  
那須君 (4/12) 井嶋君 (4/15)  
江川(勝)君 (4/30)

### 配偶者誕生日祝

新山君 (4/12) 佐久間君 (4/16)

### 結婚記念日祝

北澤君 (4/ 6) 西玉君 (4/ 6)  
田中君 (4/13)

### 出席100%祝

小倉君 (4/27) 13年

おめでとうございます!!

## 青少年交換学生 Victor DROEVEN 君 帰国

3月13日、藤本地区青少年交換委員長より、世界的な新型コロナウイルス感染拡大に対する WHOや日本政府からの声明、並びにRIJYEMの指針を鑑みガバナーの最終判断を得て、青少年交换来日学生を3月31日までに早期帰国させる方針が決定した旨の連絡がまいりました。

Victor君の気持ちを考えると大変申し訳なく残念でありませんが、4月4日に地区からの絶対帰国要請が決定、Victor君の安全を第一に考え、4月10日の深夜便にて無事帰国となりました。帰国当日は橋本会長、市川幹事、高橋副幹事、ローテックスの石橋さんと、Victor君の大好きなお寿司でプチ送迎会をしました。空港には藤本地区青少年交換委員長も見送りに来て下さり、大澤地区青少年交換副委員長がZOOMの手配をし、ローテックスのメンバー、一人ひとりとお別れの挨拶が出来ました。

